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光を使っての実感は・・・
『インターネットの速度が相当速くなった
こと』 今後は、その速度を活かし、ソフ
トのダウンロードを中心に仕事に趣味に楽
しみたいです。

綾川町の光ファイバ整備事業（一期工事エリア）による西日
本電信電話株式会社の「フレッツ光」のサービスがいよいよ開
始となりました。

フレッツ光ネクスト住民説明会では、H22年11月6日
（土）の山田公民館を皮きりに、合計9日間（全18回）開催、
422名の住民の方に参加されました。

また、H23年2月26日（土）・27日（日）には、イオン綾
川ショッピングセンターにおいてインターネット相談会を開催、
約100名の住民の方が相談会に参加されました。

住民説明会模様
11/27(土)羽床上公民館

インターネット相談会模様
イオン綾川ショッピングセンター

既にたくさんの住民の方がフレッツ光の申し込みをされ、高速インターネットを体感しています。
二期工事エリアの皆さまへは、H23年度中にはご利用頂けるよう、順次光ファイバの整備を行います。

宮武様 会社役員
（綾川町羽床上）

環境が整ったことにより業務効率
が格段に改善でき、またデータの伝
送速度が格段に速くなり、配線が
すっきりしたことで見栄えがよくな
りました。 最大の効果はランニン
グコストが安くなったこと。

子供が「情報工学」の勉強のために
利用中。オンラインゲームも楽しんで
います。

速度測定サイトで速度を測ったら、
今までの約10倍で驚きました。

会社のビジネスホン更改に伴い、通
信料削減を目的に「ひかり電話」を導
入しました。以前と比べても通話品質
に問題なく、コスト削減を図ることが
できました。
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